



新年にむけて



新年あけましておめでとう
ございます。

旧年中は一方ならぬご愛顧を賜り、ありがとうございます。

今年、「進取果敢」を合言葉に去年以上に攻めの体制で、ますます積極的に行動をし、館の運営をはじめトライアスロン等、各種イベントを開催していきます。

2021年関西ワールドマスターズゲームズの開催が決定し、今から準備をしているところです。

体育館と言う枠を飛び越え、南丹市を大きなスタジアムに見立て、「地域を元気にする!!」その発信基地として、職員が一丸となり進めていきたいと考えております。

職員一同、今年もよろしく願っています。



(館長) 麻田健治



《トワイライトカップ》(バスケット交流戦)

十一月二十三日、十二月九・十七日の3日間、普段当館を使用していただいているバスケットのチームが集まって交流大会を開催しました。3日間で8サークル12チームが集まって、男女年齢を問わず楽しいひとときを過ごしていただきました。



普段、隣のコートで練習していても声をかけることもなくやっていたチーム同士が、一つのボールを共に追いかけることで仲間となり、ライバルになり、「今までは違った関係を作ることができた」と参加していたチームの方が話しておられました。こうした人のつながりが広がるのはスポーツならではの事です。



また、コートのそばではお父さんやお母さんを待ちながら、合間にシュート練習をしている子どもたち、こういう子どもたちがこれからの口丹波のバスケットを背負っていく人となります。スポーツを生涯にわたって行うためにはこのような子どもたちの体験が貴重だと思います。このような機会をまた持ちたいと考えています。



また、他の種目でも色々な交流を考えて行きたいと思っています。

只今募集中

- ・MIXバレー講習会 (1/20 午後)
- ・トレーニング機器講習会 (2/16 夜)

一月のクアスポの予定

☆4日 年始休館日
20日 MIXバレー講習会

編集後記

だれしも今年こそは良い年でありますようにと願います。クアスポくちたんにとっても、皆様に愛され、利用していただけるように職員一同努力してまいりますので、よろしく願っています。

